



Verein der Ehemaligen und Förderer des Droste-Hülshoff-Gymnasiums Rottweil e.V.

78628 Rottweil - Bismarckstr. 4 - Tel: (0741) 23990 - Fax: 15649 - email: dhgfoerderv@web.de
Vorsitzender: Hans-Joachim Fischer - 78628 Rottweil - Klippeneckstr. 12

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Mitglieder!

Ausnahmsweise gibt es diesmal wieder eine doppelte Ausgabe, da das Coronavirus auch unser Vereinsleben in den letzten beiden Jahren maßgeblich beeinflusst hat. So musste die geplante Mitgliederversammlung im März 2021 abgesagt werden. Deswegen berichte ich nun über die **Mitgliederversammlung**, die wir **am 23.11.2021** mit 10 anwesenden Mitgliedern glücklicherweise abhalten konnten.

Nach der Begrüßung durch den Vorsitzenden wurde der weitere Abend mit einem spannenden **musikalischen „Auftakt“ eingeleitet:**

Ben Wälde brachte uns am Klavier Chopin (Nocturnes Opus 55 n^o 1) und Liszt (Etüde n^o 2, A-Moll) zu Gehör. Das Duo Tabea (Cello) und Valentin Schneider (Contrabass) begeisterten uns mit 2 Stücken von Boismortier (Rigaudon II und Paysane). Die Musizierenden wurden mit lang anhaltendem Applaus belohnt.

Es folgte der Bericht des Vorsitzenden:

Zunächst zur Entwicklung der Mitgliederzahlen:

- 2015 343
- 2016 364
- 2017 381
- 2018 398
- 2019 406
- 2020 387
- 2021 377 aktuell

Die positive Entwicklung Mitgliederzahl geht zurück auf die erfolgreichen Werbeaktionen an den Begegnungstagen. Auf diese Werbung mussten wir leider in den Coronajahren 2020 und 2021 verzichten. Entsprechend gingen hier die Mitgliederzahlen wieder zurück.

Auch unsere **Veranstaltungen** litten unter den pandemischen Störungen:

2019

- Opern- und Ballett-Fahrten nach Stuttgart (Barbier von Sevilla, Kameliendame, Freischütz) Herzlichen Dank an Volker Welge für seine Planungen und die Organisation der Fahrten.
- Über viele Einladungen und Veranstaltungen (siehe auch Protokoll) wurde bereits im letzten Vereinsblatt berichtet.
- Am 09.11.19 konnten wir uns dank Georg Fröhlich im Zimmertheater das Stück „Nathan der Weise“ ansehen.
- Mit der Einladung zum Weihnachtskonzert am 19.12.19 endete das Kalenderjahr.

2020

sind nur zwei Aktivitäten zu erwähnen:

- Die Ballettfahrt nach Stuttgart im Januar (Dornröschen) und
- der Besuch der beeindruckenden Daliausstellung (Biblia Sacra) im Diözesanmuseum in Rottenburg. Glücklicherweise kam unsere Gruppe noch in den Genuss einer sehr kompetenten Führung. Dabei wurden die Farben- und Motivsymbolik ausführlich erläutert, so dass wir die 105 Lithographien zum Alten und Neuen Testament mit ganz anderen Augen ansehen konnten.
- Alle anderen Aktivitäten fielen dem Virus zum Opfer.

2021

- Da der Guthabenstand unseres Vereinskontos in ungewohnte Höhen kletterte und seitens der Schule Bedarf angemeldet wurde, haben wir uns im April mit einer Mail- und Briefumfrage die gestellten Anträge von den Mitgliedern genehmigen lassen. So konnten wir die Fächer gezielt mit ~ 8600 Euro unterstützen. Gefördert haben wir: Präventionsmaßnahmen, Schulobst, Wärmekameras, Musik (Verfolgerspots), Videokamera, Schachbretter und Skateboards.
- Im Mai erfolgte eine Einladung zum Besuch einer Ausstellung von Christa Schmid in Königfeld. Man konnte dort coronagerecht an den Schaufenstern vorbeiflanieren und sich Bilder und Keramik von Christa Schmid anschauen.
- Beim Sektempfang für die Abiturienten konnte 1 Neumitglied gewonnen werden.
- Alle weiteren Aktivitäten: s. 2020

- Nach dem Bericht des Vorsitzenden, dem Kassenbericht und dem Bericht der Kassenprüfung wurde der **gesamte Vorstand einstimmig entlastet.**

- Da schon wieder 3 Jahre vergangen sind, musste der Vorstand neu gewählt werden. Ich selbst habe den Verein jetzt 6 Jahre geführt und bin sozusagen auch etwas „in die Jahre gekommen“. Deswegen kam für mich eine Neuwahl nicht mehr in Frage. In Frau Elke Reichenbach haben wir aber eine Nachfolgerin gefunden, die mit dem DHG durch ihre jahrelange Arbeit im Elternbeirat und Schulkonferenz sehr verbunden ist. Und so ist der neue Vorstand zusammengesetzt:

Vorsitzende: Elke Reichenbach

Stellvertreterin: Antje Stach

Kassierer: Amir Jano

Schriftführerin: Maria Spampinato

Schulleitung: Stefan Maier

Der Vorstand wurde einstimmig gewählt. Ebenso wurden als Kassenprüfer Stefan Maier und Simon Rueß bestätigt.

(Hinweis: *Der Briefkopf wurde noch nicht aktualisiert.*)

- Nun berichtete der Schulleiter Herr Maier vom Geschehen am DHG. Alles Weitere entnehmen Sie bitte dem Protokoll.

Soweit dieser Bericht über die Mitgliederversammlung 2018.

Zum Schluss meiner „Amtszeit“ möchte ich mich ganz herzlich für die vielfältige Unterstützung durch Mitglieder und Schule bedanken. Besonders gefreut habe ich mich über die vielen Mails mit netten und persönlichen Noten, die ich über die Jahre von Ihnen erhalten habe, selbst wenn es dabei um eine Absage ging.

Damit schließe ich diesmal meinen Bericht
und grüße Sie ganz herzlich

Jochen Fischer

Sollten Sie Zeitungsberichte aus dem Schulleben vermissen, so möchte ich auf die Homepage des DHG verweisen (www.dhg-in-rw.de) . Die Seiten sind wirklich lohnenswert und animieren zum Herumstöbern.

Anlagen:

1. Protokoll der Mitgliederversammlung
2. Bestätigung des Finanzamts (siehe folgende Seite)

Zur Vorlage beim Finanzamt

Der Verein der Ehemaligen und Förderer des Droste-Hülshoff-Gymnasiums Rottweil e.V. ist wegen Förderung von Erziehung, Volks- und Berufsbildung nach dem letzten uns zugegangenen Steuerbescheid/Freistellungsbescheid des Finanzamts Rottweil vom 14.05.2019 für die Jahre 2016 bis 2018 (Steuernummer 19057/04598) als gemeinnützigen Zwecken dienend anerkannt und nach § 5 Abs. 1 Nr. 9 KStG von der Körperschaftsteuer und nach §3 Nr.6 GewStG von der Gewerbesteuer befreit. Es wird bestätigt, dass die Zuwendung nur verwendet wird für den oben genannten Zweck. Der Verein ist berechtigt, für Mitgliedsbeiträge Zuwendungsbestätigungen auszustellen. Der Kontoauszug mit der Abbuchung des Jahresbeitrags dient zusammen mit diesem Schreiben als Zuwendungsbestätigung.

Elke Reichenbach (1. Vorsitzende)

